



PAROISSE SAINT JEAN ET SAINTE GERMAINE DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 Cachan Tel/Fax : 01 46 65 13 74
<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Diocèse de Créteil

Dimanche 21 octobre 2012 – 29^{ème} dimanche du Temps ordinaire

Aujourd'hui dernier
jour de la Semaine
missionnaire
mondiale 2012.

La quête du dimanche
de la Mission est une
quête impérée
universelle, à laquelle
participent toutes les
paroisses et
communautés du
monde entier, au profit
exclusif des Œuvres
Pontificales
Missionnaires, l'outil
dont s'est doté l'Église
universelle pour assurer
le soutien financier
et spirituel des jeunes
Églises et des missions.

« Holy date »

Un festival chrétien
pour les jeunes
au moment de
la Toussaint
le 27 octobre 2012
de 16h00 à 22h00

*«Oui, elle est droite,
la parole du Seigneur ;
il est fidèle en tout ce qu'il
fait. Il aime le bon droit
et la justice ; la terre est
remplie de son amour.»*

Ps. 32

L'EAP : Equipe d'Animation Paroissiale

Pour la conduite de la paroisse pour une Eglise missionnaire.

L'Eglise est le signe et le moyen de l'Alliance de Dieu avec l'humanité. Dans ce sens, la nature de l'Eglise est d'être une communion toujours ouverte. Elle accomplit l'œuvre du Christ sous la conduite de l'Esprit Saint. Cette communion missionnaire se réalise par la mise en œuvre de trois axes ou pôles, la triple mission du Christ à laquelle nous participons par le baptême : *Prophète, Prêtre, Roi*. Dans les premières communautés chrétiennes : l'enseignement des apôtres, la fraction du pain et les prières, la communion fraternelle et le partage des biens (Ac.2, 37-47).

Dans la pratique pastorale, ces trois fonctions se conjuguent. Il convient cependant de bien les distinguer pour mieux les reconnaître et les mettre en œuvre. Pour la conduite de notre paroisse l'EAP s'organise pour être plus précisément attentive et plus proche au vivre de chacun et de tous. Au sein de l'équipe chacun est responsable d'un pôle :

- **ANNONCER** : • Initier à la vie chrétienne • Partager la Parole • Approfondir la foi • Témoigner
- **SERVIR** : • Etre proche • Participer à la solidarité • Transformer le monde • Humaniser la société
- **CELEBRER** : • Prier • Vivre les Sacrements • Offrir la vie des hommes • Vivre la Liturgie

Annoncer la Bonne Nouvelle au monde est la première tâche des chrétiens.

Servir les pauvres, les démunis et les exclus dans une charité inventive construit le Royaume de Dieu.

Célébrer la présence du Christ au cœur de la vie des hommes réunit la communauté toute entière.

Que ce nouveau visage d'Eglise serve la mission et la communion dans notre paroisse. Chacun selon la grâce que Dieu lui a donnée a reçu des dons différents (Rm.12, 6).

Père Boniface

Renseignements pratiques

Messes : St Jean 15 rue de Verdun, jeudi à 19h, samedi à 18h

Ste Germaine : mardi à 19h, mercredi à 9h, vendredi à 9h, dimanche à 10h45

Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi 16h30-19h, mercredi, jeudi et vendredi 17h-19h, samedi 10h-12h

Permanence téléphonique : mardi à jeudi 8h30-12h30, vendredi 14h-17h : 01 46 65 13 74

Eglise ouverte : jeudi 17h-19h à St Jean

Tous appelés ...

Voici 12 ans que je fais du bénévolat le jeudi au Foyer Madeleine (Paroisse Catholique de la Madeleine à Paris), en assurant le service du midi, repas distribués à bas prix. En parallèle, je suis à l'accueil d'une association de randonnée sur Paris une fois par semaine.

Suite à mon départ en préretraite, je me suis décidée à servir mon prochain pour me sentir utile, donner de mon temps et surtout pour le contact avec les autres.

Ce n'est pas un devoir envers la société mais un véritable plaisir sans rien demander en retour.

Cela me permet aussi de m'ouvrir au monde dans le besoin et me reconforter d'accomplir cette mission pour le bien être de l'humanité par un geste généreux avec un sourire bienveillant.

C'est un lieu convivial, fraternel.

Que dire de plus sinon que je suis heureuse "Quand on m'appelle, j'arrive" c'est mon slogan ...

Francine Arroyo

« Holy date » Festival chrétien

Holy date » est un événement organisé par les jeunes et pour les jeunes. L'objectif est de réunir de nombreux jeunes du diocèse pour un moment de fête et de prière, un moment où chacun peut être témoin de la jeunesse et de la vitalité de l'Eglise.

Après une première partie d'un concert sur le parvis de la basilique, concert à l'intérieur de la cathédrale avec le groupe « Alegria » qui a accompagné le FRAT au printemps dernier à Lourdes.

Le concert s'orientera vers la louange avant de faire place à un grand témoin. Les jeunes seront ensuite invités à prier et à adorer le Saint Sacrement, et recevoir le sacrement de réconciliation (des prêtres seront disponibles tout l'après-midi).

Le témoignage sera orienté sur l'Espérance et la joie d'être sauvé... Laissons Jésus entrer dans notre vie !

A chacun sa route ...

En septembre 2011, me sentant perdue dans mon orientation professionnelle, j'ai décidé de prendre une année sabbatique pour faire une pause et avoir le temps de réfléchir à ce que je voulais faire plus tard. Ayant entendu parler par un ami, de jeunes faisant une "Année pour Dieu", je décidais de me renseigner sur les différentes propositions. L'une d'elles m'intéressa particulièrement sans vraiment savoir pourquoi.

C'était une proposition des foyers de Charité créés par Marthe Robin, et plus particulièrement du foyer de Courset dans le Pas-de-Calais. Ce foyer accueille beaucoup de retraités et gère aussi un internat allant du CP à la 5^{ème} pour les garçons et à la 3^{ème} pour les filles. Je ne connaissais ni Courset, ni les foyers, mais je suis allée voir, ça m'a plu et j'y suis restée.

Notre semaine était organisée en deux parties. Du lundi au mercredi nous recevions entre autres des cours sur la Bible, la Doctrine Sociale de l'Eglise, le Catéchisme de l'Eglise Catholique. Le jeudi et le vendredi étaient réservés au service du foyer avec une journée chantier et une journée ménage. Nous avons aussi une grosse partie de service à l'école en aidant au niveau des récréations, des dîners et des veillées avec les élèves.

Cette année m'a énormément apporté car elle m'a permis de mieux connaître et d'approfondir ma foi, de découvrir différentes spiritualités. Elle m'a enrichie à travers le temps passé avec les jeunes, particulièrement avec les 6^{ème} filles lors des mercredis après-midi et des veillées. Cela m'a fait avancer dans le vivre ensemble, entre les "Année pour Dieu" et au milieu du Foyer. Et enfin ça m'a permis de me poser, de me ressourcer et de trouver une orientation qui me plaira vraiment je l'espère.

Je suis maintenant en école d'assistante de service social à Paris, j'ai repris le scoutisme que j'adore et j'espère bien retourner à Courset régulièrement.

Anne-Marie Filip

Nos joies

Nos peines

*Prions
pour nos joies et peines
passées et à venir*

A vos agendas !

Vendredi 2 novembre
Dimanche 18 novembre

20h00 Ste Germaine
10h45 Ste Germaine

Commémoration de nos fidèles défunts
Messe des familles – 1^{ère} étape de baptême